

PROUD GEEK



L'équipe

Jary Sitraka RAZAFINDRAKOTO,
Andrianina Lalaniaina
ANDRIANTSOAMBEROMANGA,
Matthieu Tahina RANDRIAMASY,
Luana Karen ANDRIAMAMONJY,
Nasedra Ny Finoana RAKOTOSON
ANDRIANTSILAVO
(Madagascar)

Contexte et enjeux

Le numérique est un instrument de croissance indéniable pour les entreprises de toutes tailles et de tous secteurs. L'ambition de PROUD GEEK est de donner aux nouvelles technologies une image plus humaine et bienveillante pour prouver tout d'abord aux africains que le numérique est une vraie solution au développement de leur pays, mais aussi montrer au monde les compétences et LE savoir-faire de ce continent.

Description de l'activité

PROUD GEEK accompagne et conseille ses clients dans la concrétisation de leur projet, dans l'amélioration de leur image (conception de leur site web, création d'application et systèmes d'information en interne par exemple) et les aide à apporter des innovations dans le processus de digitalisation et informatisation de leur infrastructure. PROUD GEEK offre ainsi des services de consultation digitale en aidant leurs clients à accroître leurs affaires par l'innovation digitale. La startup le fait également dans le secteur social à travers des applications / logiciels axés sur le développement durable.

Contact : contact@proud-geek.one

PROUD GEEK



The team

Jary Sitraka RAZAFINDRAKOTO,
Andrianina Lalaniaina
ANDRIANTSOAMBEROMANGA,
Matthieu Tahina RANDRIAMASY,
Luana Karen ANDRIAMAMONJY,
Nasedra Ny Finoana RAKOTOSON
ANDRIANTSILAVO.
(Madagascar)

Context and issues

Digital is an undeniable tool of growth for businesses of all sizes and of all sectors. PROUD GEEK's ambition is to give new technologies a more human and kindly image, to show Africans that digital is a solution for developing their countries and to show the world the skills of the continent to the rest of the world.

Description of the activity

PROUD GEEK provides its clients with support and advice its clients to help them achieve their projects, enhance their image (by helping them in the conception of their website, the creation of apps and internal information systems) and help them innovate in the digitalization and computerization process of their infrastructure. PROUD GEEK hence offers digital consultation services and enables its clients to grow their business through digital innovation. The startup also works for the social sector by creating apps and softwares focused on sustainable development.

Contact: contact@proud-geek.one